

Mitteilung an das Amtsgericht Tempelhof-Kreuzberg

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich Sie sachlich darüber informieren, dass ich in der Angelegenheit betreffend meiner Anträge (u. a. auf einstweilige Anordnung gem. § 49 FamFG 164 F 11419/25 und 128 F 11420/25) inzwischen das Landgericht Berlin eingeschaltet habe.

Hintergrund ist die aus meiner Sicht nicht ordnungsgemäße Bearbeitung durch das Amtsgericht Tempelhof-Kreuzberg sowie die fortwährende Untätigkeit in einer dringend entscheidungsbedürftigen Sache.

Die relevanten Unterlagen, inkl. Gedächtnisprotokoll, Dienstaufsichtsbeschwerde sowie ein Sammelschreiben mit Prüfbitte, liegen dem Landgericht Berlin zur weiteren Prüfung und ggf. Weiterleitung an die zuständige Staatsanwaltschaft vor.

Ich bitte Sie daher höflich, etwaige Rückfragen oder weitere Bearbeitungsschritte in Rücksprache mit dem Landgericht Berlin zu koordinieren.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Reimer
Wittenberger Straße 91
12689 Berlin